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令和元年度 第 4 回秋葉区地域公共交通に関する意見交換会 会議概要 

１．開催日時

令和 2年 1月 15日（水） 午後 1時 30分から 2時 10分

２．会場

秋葉区役所 3階 ミーティングルーム

３．出席者（敬称略） 

委員等 

国土交通省北陸信越運輸局新潟運輸支局運輸企画専門官（輸送・監査担当）塩原隆太郎 ＜副会長＞

秋葉警察署交通課長 佐藤亮

新潟市消費者協会 新津支部長 宮尾隆

泉観光バス株式会社 佐藤誠

さくら交通株式会社 総務部 三田啓祐

新潟県ハイヤー・タクシー協会地区協会代表 太陽交通新発田中央株式会社 代表取締役 大橋英樹

新潟市秋葉区地域総務課 課長補佐 伊藤義則 ＜会長代理＞

新潟市秋葉区建設課長 落合謙

事務局 

新潟市秋葉区地域総務課 3名

４．議題 

１．開会

２．路線バス（下新～大安寺～新津駅）運行計画（案）について

・資料 1、資料 1-1に基づき、令和 2年 4月 1日からの運行計画の変更について事務局より説明。

（質問・意見等）

・できるだけ支障が無いように利便性の向上を図るものであることが良く分かり、感謝している。今回

の変更に至る経緯や、利用者からの意見はどのようなものであったか。（宮尾委員）

→・昨年 7 月の事業者変更の際は混乱を防ぐため、それまでと同一の運行とした。具体的な要望が

寄せられている訳ではないが、年度が替わるにあたり、利便性を高めるため下越病院への乗り

入れを行うこととしたい。（事務局）
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・利用者や地域住民への広報はどのように実施する予定か。（落合委員）

→・事前のバス車内及びバス停への掲示により対応するとともに、区だよりへの掲載や沿線のコミ

協等への説明を検討する。（事務局）

３．路線バス（新津駅～朝日～金津）運行計画（案）について

・資料 2、資料 2-1に基づき、令和 2年 4月 1日からの運行計画の変更について事務局より説明。

（質問・意見等）

・フリー乗降の実現という予てからの希望が実現されることに感謝したい。消費者としての要望だが、

フリー乗降区間の運賃は、降車するバス停を通過した後に運賃が切り替わるようにしていただきたい。

（宮尾委員）

→・運行事業者にその旨検討いただく。（事務局）

・フリー乗降区間においては、途中道が狭い個所もあり、カーブの頂点等の危険な場所においての停車

をしないなど、十分に注意して運行いただきたい。（佐藤亮委員）

４．秋葉区・山の手地区住民バス運行計画（変更）について（報告）

・資料 3、資料 3-1に基づき、令和元年 12月 1日からの運行計画変更について事務局より報告。

（意見等）

・当該路線については利用者から便利という声を聞いている。増便による利便性の向上に感謝したい。

今後の継続に関しては、収支率だけではなく、地域住民にとっての必要性なども勘案し長い目で見て

いただきたい。また、今後も知恵を絞って利用の向上を願いたい。（宮尾委員）

→・来年度も継続できるよう、区としても努力していきたい。（事務局）

５．その他

（意見等）

・以前はバスの早発の苦情を年に何回か聞いたり、実際に体験することがあったが、最近は聞かなくな

った。運転手のマナーも良いと感じており、引き続きよろしくお願いしたい。（宮尾委員）

６．閉会


